

Maison individuelle de 500 m²

Moutiers-au-Perche | Orne (61)

- › Une solution de chauffage à grosse puissance pour une maison à grande surface





Description du chantier

Cette maison de maître, de 500 m², fonctionnait précédemment avec une chaudière à air chaud. Afin de combler les besoins des propriétaires, une installation de pompes à chaleur en cascade a été mise en place à la fin du premier trimestre 2016. La superficie importante de la maison nécessitait la mise en place de pompes à chaleur avec de grosses puissances.

Informations sur le chantier

- > Localisation : Moutiers-au-Perche (61)
- > Date de livraison : 01/03/2016
- > Surface : 500 m²
- > Type de projet : Rénovation
- > Installation précédente : Chaudière à air chaud
- > Installateur : SARL TIREAU-PITEL
- > Crédits photos : STIEBEL ELTRON S.A.S

Produits STIEBEL ELTRON installés

- > 2 pompes à chaleur aérothermiques à grosse puissance, WPL 47
- > 1 ballon tampon de 1 500 litres, SBP 1500 E

